

Mercredi, la direction d'iTELE a décidé de ne pas diffuser d'émissions spéciales prévues avant et après le débat de la Primaire de la Droite et du Centre.

La semaine dernière les salariés d'iTELE s'étaient engagés, compte tenu de l'importance de cet exercice démocratique, à « lui donner tout l'écho nécessaire », d'en assurer le « décryptage » et la diffusion.

La rédaction en grève s'était organisée depuis le début de la semaine pour tenir cet engagement. Elle déplore la décision de la direction et reste mobilisée si celle-ci devait changer d'avis.

Les salariés d'iTELE renouvellent leur volonté de dialogue avec la direction pour trouver une issue à la crise.